

*Und es geschehen Dinge zwischen Himmel und Erde,
die wir nicht verstehen, und wir stehen still und stumm daneben.*

Tief betroffen geben wir die traurige Nachricht bekannt, dass unsere Gemeindeverwalterin

Chantal Egger

30. März 1985 – 2. Dezember 2018

am 2. Dezember 2018 durch einen tragischen Unfall verstorben ist.

Die Gemeinde Zuzwil verliert mit Chantal Egger eine ausgesprochen engagierte, pflichtbewusste und kompetente Persönlichkeit. Ihre bodenständige, pragmatische, ruhige und fröhliche Art wird uns fehlen. Ihr berufliches Engagement für unsere Gemeinde war enorm und wurde von der Bevölkerung sehr geschätzt. Wir sind alle tief betroffen von ihrem plötzlichen und viel zu frühen Tod. Traurigen Herzens und in dankbarer Erinnerung blicken wir auf die zwei gemeinsamen Jahre mit Chantal zurück.

Den Angehörigen entbieten wir unsere tief empfundene Anteilnahme.

Gemeinde Zuzwil
Gemeinderat, Team Verwaltung,
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter

Im Korridor der Gemeindeverwaltung liegt ein Kondolenzbuch auf. Alle sind herzlich dazu eingeladen, Chantal Egger ein letztes Geleitwort mitzuteilen.

Die Abdankung findet am Mittwoch, dem 12. Dezember 2018, um 14 Uhr im Sternenzentrum in 3512 Walkringen statt.